



Paris, le 13 Février 2017

Groupama SA regroupe ses équipes opérationnelles et certaines de ses filiales franciliennes dans le quartier de La Défense

Groupama va rassembler progressivement plus de 3 200 de ses collaborateurs sur un site entièrement rénové, au pied du RER de Nanterre-Préfecture, sur les terrasses de l'arche de La Défense.

- « Davantage qu'un simple déménagement, ce projet marque le point de départ d'une nouvelle dynamique de travail collaboratif pour le Groupe Groupama. L'évolution des marchés, les nouvelles technologies et la mutation des modes de travail font tomber les silos traditionnels de l'entreprise et ouvrent les métiers les uns aux autres pour plus de créativité, de rapidité et d'agilité » explique Thierry Martel, Directeur Général de Groupama.
- « Groupama Campus » va répondre à ce challenge par le regroupement des équipes opérationnelles de Groupama SA et de sept de ses filiales franciliennes dont Gan Assurances et Groupama Gan Vie, sur un site commun, afin de créer des synergies et de renforcer leur efficacité collective. Les immeubles entièrement rénovés du campus permettront non seulement d'entrer de plain-pied dans les méthodes agiles et ouvertes, mais aussi de proposer un cadre de vie innovant et propice au bien-être des salariés.

Groupama Campus s'organisera autour de plusieurs bâtiments, totalisant une surface d'environ 55 000 m², dont Crystal Défense, West Park, Défense 456, MB2, immeubles restructurés ou rénovés offrant d'excellents standards. Les premières équipes rejoindront le campus d'ici la fin de l'année 2017.

Le siège social du Groupe Groupama n'est pas concerné par ce regroupement et demeure au 8-10 rue d'Astorg, dans le 8^{ème} arrondissement parisien.

Contact presse

Guillaume Fregni – guillaume.fregni@groupama.com – Tél.: 01 44 56 28 56

